

Le 8e Congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba se tiendra du 11 au 13 avril



La Havane, 12 mars (RHC)- Le 8e Congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba se tiendra du 11 au 13 avril à La Havane.

La rencontre se tiendra sous la devise « La culture est la première des choses qu'il faut sauver ».

C'est le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro qui a tenu ces propos au cours du 5e Congrès de l'UNEAC.

Au sujet des principales opinions et suggestions des délégués qui assisteront au prochain congrès, Rosalía Arnáez, présidente de l'Association des Moyens Audiovisuels de cette organisation a déclaré à notre station de radio :

«Les problèmes fondamentaux sont centrés sur la préoccupation des artistes pour tout ce qui entrave le développement de la culture et de l'éducation dans notre pays. Nous devons centrer notre attention sur tout ce qui est susceptible d'être résolu par nous mêmes, c'est-à-dire, depuis nos médias, pour améliorer le niveau de hiérarchie parmi les artistes afin de leur donner la place qu'ils méritent. Il faut mieux élaborer les programmes, leur donner plus de qualité car l'on constate un recul ces dernières années en ce qui concerne le goût du public et le niveau de culture générale de la population.

Nous savons que la population lit de moins en moins, qu'elle voit moins de bons films et qu'elle écoute moins de la vraie bonne musique. Tout cela crée un amalgame de problèmes dont les médias sont responsables dans une certaine mesure.

Nous devons jouer un rôle plus actif et exiger que notre opinion soit prise en considération et nous devons travailler en faveur de l'amélioration de nos propres propositions à partir de nous mêmes.

J'éprouve une grande satisfaction pour le fait qu'au cours de l'assemblée plénière de l'Association des Moyens Audiovisuels et de la Radio au cours de laquelle les participants ont proposé le groupe de camarades qui assisteront au congrès en qualité de délégués, les membres ont élu par exemple Ernesto Daranas, réalisateur qui a tourné le film « Conducta » qui a attiré aux salles de cinéma un très grand nombre de personnes. Cela donne une idée du fait que nos créateurs respectent leurs collègues dont les œuvres ont vraiment des valeurs du point de vue esthétique et du contenu. C'est ça le rôle de l'UNEAC : appuyer les œuvres des artistes. Nous devons aussi nous occuper de ceux qui ne sont plus très jeunes, qui sont malades mais nous sommes dans une situation économique complexe. C'est difficile mais pas impossible ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17195-le-8e-congres-de-luneac-lunion-des-ecrivains-et-des-artistes-de-cuba-se-tiendra-du-11-au-13-avril>



Radio Habana Cuba